
 

【議会報告会 ～議会とミーティング～ 報告書】 

（地区：関空国際地区） 担当：３班 
  

・開 催 日 時：令和元年 8月 24日（土） 午後 7時～午後 8時 
・場 所：関空国際地区老人憩の家 ・参加者数：8人（男 5人・女 3人）、 

・担当議員名：鱧谷陽子（班長・進行担当）、矢野正憲（報告担当）、 

       文野慎治（挨拶担当）、田中豊一（記録担当）  

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）地区管理のコミプラ容量が限界で、管理経費もかさむことから、関空地区への下

水道の接続はどうなるのか知りたい。 

（回答）昨年、認可区域の変更があり、関空地区は入っていない、今後の計画がどうなる

のか下水道課に確認し、自治会長に報告させてもらう。 

（質問）地区の出入り口の交差点から青池橋交差点までに歩道は無く、自転車等の高校生

の通学時で危険な場面に遭遇している。そこで、歩道の設置もしくは、暫定的に溝の

蓋がけをしてほしい。 

（回答）泉佐野打田線は、大阪府管理道路なので、町道路課を通じ大阪府に要望し、経過

を、自治会長に報告したい。 

（質問）災害弔慰金条例の一部改正の議案で、災害援護資金は幾ら貸してくれるのか？ 

（回答）熊取町では、貸付の事例は無く、阪神大震災や東日本大震災等の激甚災害が対象

となり、その都度金額が変わる。 

（質問）熊取町に対象が無いなら、条例制定に意味がないのでは？            

（回答）今後起こる可能性の有る、南海・東南海地震に備え、改正し備えている。 

（質問）北摂地震でのブロック塀の改修は進んでいるのか？ 

（回答）改修は終了している。北中学校周辺で大きい改修をした。 

（質問）９月議会に、太陽光関連の条例が提出されるとの記事とパブコメ募集が出ている

が、以前町所有のため池に太陽光パネル設置の説明が有ったが、順番が逆では？ 

（回答）ため池の太陽光パネル設置で、対象地区の役員にはご苦労をかけた、その反省か

ら今回、議員から太陽光関連の条例を提案し、環境課が引き継ぎ準備している。理解

して欲しい。 

（質問）今回の太陽光の条例の内容で、パネル設置の業者だけでなく、貸す土地の所有者

の責任も明記して欲しい。業者の倒産等諸問題に備えておく必要がある。 

（回答）9月議会の条例審議の中で、対応したい。 

（質問）地区の古く成った老人憩いの家の建て替え計画は、どうなっているか？ 

（回答）最近、町の方針として、地区老人憩いの家を高齢介護や高齢者の健康の為の拠点

と位置づけ、国の交付金を受けて対象の憩いの家を。3年間の短期で耐震工事を行う事

の説明があり、建て替えは耐震工事を優先し。今は考えていないとのこと。 


